



entrevistas Gas de petróleo Energía Nuclear renovable Hidrógeno biocombustibles Tecnologías

Palabras-claves...

## VETO DEL IBAMA A LA EXPLORACIÓN DEL MARGEN ECUATORIAL AFECTARÁ EL NIVEL DE RESERVAS EN PETROBRÁS A PARTIR DE 2032

JUNIO 26, 2023 0 COMENTARIOS



Petrobrás aún espera el sentido común de los "expertos" del IBAMA, que están sentados en el proceso que decidirá sobre la liberación de la exploración de la Margen Ecuatorial Brasileña. Incluso negados por investigadores de la Universidad de Pará, que estudiaron las formaciones rocosas de Foz do Amazonas, los "expertos" del órgano nacional de regulación ambiental insisten en tener como base un estudio adulterado realizado por la ONG internacional Greenpeace, que pretende tienen corales en la región. La tesis de la ONG, como se sabe, fue presentada en audiencia pública [y desmentida en el acto por el profesor Luis Ercílio](#). De repente, aparecieron imágenes que mostraban los "corales" de Foz do Amazonas – el profesor Ercílio, sin embargo, duda que las fotografías sean de esa región. Las consecuencias de esto son terribles para el país y para las reservas de petróleo de Petrobrás. Una empresa es tan grande como sus reservas. Sólo por eso, se puede imaginar el tamaño del riesgo al que está siendo sometida Petrobras.

Ahora, según el director de Exploración y Producción de Petrobras, **Joelson Mendes** (en la foto), a Estadão, la producción de los yacimientos gigantes del presal disminuirá desde el pico de producción, en 2032. Si no se descubren nuevas reservas, Brasil comenzará importando petróleo a partir de 2040. Este es el resultado práctico. **Mendes** también dijo que si Petrobras no explora la Margen Ecuatorial, podría volver a explorar petróleo en países africanos como Angola, Namibia, Nigeria y Mozambique. Estos dos últimos países viven momentos de tensión con robos de petróleo por parte de bandas organizadas e incluso atentados terroristas. Las instalaciones de TotalEnergies, por ejemplo, ya han sufrido estas acciones criminales. Otra alternativa, según declaraciones del director de producción, sería aumentar la participación en exploración en Colombia, Guyana y Surinam.



Robo de petróleo en Nigeria de oleoductos clandestinos



Terroristas amenazaron producción de TotalEnergies en Cabo Delgado, Mozambique

Lo que se prevé es que el nuevo Plan Estratégico de la compañía para el período 2024-2028, que se dará a conocer en noviembre, destaque en la internacionalización. En enero de 2020, con la venta de activos en Nigeria, Petrobras abandonó el continente africano, conocido por tener una geología similar a la del litoral brasileño. La idea es explorar África, pero en otras zonas desconocidas. En Colombia, el gobierno local quiere acelerar lo más posible el desarrollo del campo descubierto por Petrobras. La empresa realizó un importante descubrimiento en el bloque Tayrona, donde es operador con un 44,44%, en sociedad con [Ecopetrol](#), con una participación del 55,56%. El bloque tiene una buena capacidad para producir gas y colocarlo en la red colombiana, además de ampliar reservas. El aumento de la producción

podría incluso culminar con la construcción de un oleoducto para transportar petróleo y gas a Brasil.

Para compartir:



### Redes sociales



### Eventos especiales

### Vídeo destacado



### Apoyo

### FeedBurner

[Recibe Noticias de PetroNoticias por Email](#)

### entrevistas

- ALDO REBELO DICE QUE LAS ONG CONSTITUYEN UN PODER PARALELO EN BRASIL Y DEFIENDE LA LIBERACIÓN DE EXPLORACIÓN DE PETRÓLEO Y GAS EN EL MARGEN ECUATORIAL
- EB BOMBAS CREA UNA DIVISIÓN ESPECÍFICA ENFOCADA EN EL SEGMENTO DE PETRÓLEO Y GAS Y OBTIENE NUEVOS CONTRATOS
- UNO DE LOS MAYORES ABOGADOS DEL PAÍS DICE QUE LOS INTERESES NACIONALES DEBEN ESTAR POR ENCIMA DE LA OPINIÓN DE GREENPEACE AL EXPLORAR EL MARGEN ECUATORIAL
- INVESTIGADOR QUE ESTUDIÓ AMAZONAS FOZ AFIRMA QUE GREENPEACE MANIPULÓ DATOS SOBRE LA EXISTENCIA DE CORALES
- MISIÓN EMPRESARIAL EUROPEA VISITARÁ BRASIL EN OCTUBRE PARA PRESENTAR OPORTUNIDADES DE NEGOCIO EN PORTUGAL

### Calendario

junio 2023

s	T	q	q	s	s	D
				1	dos	2
						4



PÍO



COMPARTIR O



LINKEDIN



Defensa , Logística , Medio Ambiente , Mercado , Petróleo y Gas , Oleoductos

[EL DESARROLLO DEL PROGRAMA NUCLEAR BRASILEÑO PARECE HABER GANADO UN ENEMIGO DENTRO DEL PROPIO GOBIERNO](#)

[AUMENTA EL ÍNDICE DE ATAQUES DE GRUPOS ORGANIZADOS PARA ROBAR COMBUSTIBLE DE BALSAS DE TRANSPORTE EN LOS RÍOS DE LA AMAZONAS](#)

Deje su comentario



Inicie la discusión...

✉ suscribir ▼

5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	dieciséis	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30		
" Puede						

### Opción

Administración

Correo electrónico

¡Suscríbese ahora!